

VTT > Cross eliminator

Coline veut progresser

CHAMPIONNAT DU MONDE

Ce vendredi, à Chengdu

Dimanche, elle s'est envolée pour le Mondial de cyclisme urbain qui, comme l'an passé, se déroule en Chine. Ce qui lui évitera au moins de s'adapter à un nouveau site. En 2017 pour sa première expérience planétaire, Coline Clauzure avait été privée de la finale du cross par élimination et s'était contentée de la cinquième place. Un résultat loin d'être infamant dans l'absolu, mais évidemment éloigné de celui qu'elle espérait. Surtout si on le comparait au titre décroché alors par son équipier au team Focus, le Vosgien l'itouan Perrin-Ganier.

Aussi, c'est avec l'objectif déclaré de progresser dans la hiérarchie que la Villaroise va s'élaner en série ce vendredi. Pour ce faire, Gérard Brocks, son entraîneur, a veillé au grain : « Physiquement, Coline est bien. Mais j'espère simplement qu'elle est totalement remise du coup de froid qu'elle a pris en s'entraînant, il y a une vingtaine de jours, sur le plateau des Rays à Pompey, la Sibirie lorraine ! »

Une attention constante insuffisante néanmoins pour enflammer ce technicien qui en a vu d'autres : « Coline a suivi tout le programme de préparation pour faire un top 5. Après, gagner, je ne sais pas, parce que l'Ukrainienne Popova est solide. Mais avec son maillot de



La Villaroise Coline Clauzure espère accrocher un podium grâce aux conseils de son entraîneur, Gérard Brocks.

championne de France sur les épaules et son explosivité, Coline est maintenant une des trois meilleures du plateau. »

La meilleure partante

Et cela d'autant plus que la sociétaire du VTT Fun Club a pu travailler à partir des dernières joutes mondiales : « Le circuit de Chengdu ne l'avantage pas. Il est assez particulier. Mais Coline a maintenant suffisamment de métier pour s'en accommoder. »

De plus, ses échecs passés ont nourri

la réflexion de l'ancien CTR de Lorraine : « C'est pratiquement la meilleure partante de tout le plateau. Elle joue sur les 10 m qu'elle prend au départ. Mais au niveau mondial, il y a une tout autre densité qualitative qu'en France. Pour la battre, ses adversaires restent dans sa roue après le départ et elles la dépassent au deux-tiers du deuxième tour de la course. Donc on a mis au point une autre stratégie. » Sera-t-elle efficace ? Réponse ce vendredi à 9 h. De son côté, le néo-Romarimontain Perrin-Ganier s'efforcera de conserver sa couronne.